



Pièces	7 Pièces
Superficie	172 m²
Référence	JL-357
Prix	839 000 €

Bruges

Maison à vendre (33520)

Bruges centre, l'agence monique lecomte immobilier vous présente à la vente cette maison de 1960 à rénover, sur son beau terrain arboré de plus de 1100m2. Sur deux niveaux, elle se compose de 4 chambres, d'un salon, d'une cuisine, d'une salle de bains et wc séparés. Le rez-de chaussée accueille une grande cave et un garage pour 2 véhicules. Idéalement située à proximité immédiate des commerces, des écoles et des transports (tram ligne D), cette maison à rénover présente un fort potentiel.. Possibilité de diviser le terrain. Travaux à prévoir (4.88 % d'honoraires ttc à la charge de ...

Bruges center. Monique Lecomte Immobilier presents for sale this 1960 house to renovate, on its beautiful wooded land of more than 1100m2. On two levels, it consists of 5 bedrooms, a living room, a kitchen, a bathroom and separate WC. The ground floor accommodates a large cellar and a garage for 2 vehicles. Located in the immediate vicinity of shops, transport and schools, this house has strong development potential.

MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER

5 rue Pierre Curie - 33110 LE BOUSCAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr